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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （线上电话会） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 参与

长海股份 2022 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 4 月 18 日 15：00—17：00 网上业绩说明会 

地点 

全  景  网  “ 投  资  者  关  系  互  动  平  台  ” 

（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长杨国文、总经理杨鹏威、董事会秘书费伟炳、财务总

监周熙旭、独立董事蔡桂如、保荐代表人徐建青 

投资者关系活动

主要内容介绍 

  

1、领导，您好！公司玻纤制品的周期性强吗？如何应

对价格波动？ 

您好！感谢您对公司的关注。公司产品价格受供需关系、

市场变化和宏观经济形势等多种因素影响，有一定波动，公

司根据市场销售情况及时调整销售策略，结合实际需求，优

化库存管理，开展降本增效相关工作，以应对价格波动等市

场变化。 

2、业绩增长，股价为什么不上涨？ 

您好，股价波动受多种因素影响，公司将在坚持发展战

略的基础上，努力提升核心竞争力及经营业绩，为股东创造

更多价值。感谢您的关注！ 

3、请问下 2023 年一季度业绩情况如何？今年整年的业



绩目标是多少？ 

您好，公司将于 4 月 28 日披露公司 2023 年第一季度报

告，敬请关注，谢谢！ 

4、公司 60 万吨的项目今年年底会建成 15 万吨，请问

现在已经开工建造了吗？ 

您好，项目一期工程目前正在建设过程中。感谢您的关

注！ 

5、尊敬的杨董事长您好，贵公司利润水平非常优秀，

10 股送 2 元是如何考虑的？ 

您好，公司根据实际经营情况制定了现金分红计划，由

于公司投资项目正在建设，公司处于快速发展期，未来对资

金需求较大，为保证公司经营，因此留存收益用于项目建设，

有利于公司长期发展，谢谢！ 

6、尊敬的各位领导，贵公司产能及业绩逐年向好，但

二级市场股价没有得到相应的正反馈，请问贵司是否有加强

市值管理的具体措施，真正做到多赢局面? 

您好，股价受宏观经济走势、市场供求关系以及公司经

营业绩、投资者价值判断等诸多因素的影响。公司管理层高

度重视市值管理，我们将加强与投资者沟通的渠道和频率，

持续通过反路演、参加机构策略会、现场或线上调研等多种

渠道向市场宣传公司价值，维护公司市值。感谢您对公司的

关注。 

7、请问董事长，公司业绩稳定，并且能够持续的增长。

虽说每年都给与了一定比例的分红，但分红的比例还是相对

较小，红利回报率较低，从而也导致了公司业绩持续增长而

股价一直在相对低位徘徊。希望能够适当提高分红比例和进

行送股，可以让长线投资者一直伴随着公司，享受公司的高

增长红利，非常感谢！ 

您好，感谢您的建议，公司重视股东合理回报并兼顾经

https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml
https://rs.p5w.net/question/8cfb00df6fdf4d2b86c6c455f1c594a5.shtml


营发展资金需求制定分红计划。公司会在综合考虑发展战略

和实际经营需要的基础上，实行科学、合理、持续、稳定的

利润分配政策。感谢您对公司关注与支持！ 

8、总经理你好，公司要做大做强是否有向其他行业发

展的意向，比如说参股或收购军工或高科技公司？ 

您好，公司立足于主业，积极布局玻纤复材行业产业链，

并密切关注复合材料行业的发展趋势。感谢您对公司的关

注，谢谢。 

9、尊敬的杨董，公司业绩优秀，股价很低，对此公司

有何措施提升股价？在创业板很多公司市盈率很高，股价很

高，而贵公司市盈率很低，股价却长期低迷。 

您好，公司持续专注于主业发展，希望通过持续、健康

稳定的发展，带动公司整体市值的提升，二级市场的股价表

现受宏观经济、政策环境、市场情绪、投资者偏好等多重因

素影响，请投资者审慎决策，理性投资。谢谢。 

10、请问公司今年的生产形式相较于去年同期有什么区

别和改变吗？ 

您好，公司的主要生产模式是以销定产，采取柔性生产

方式。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 4 月 18 日 

 


